

## **Élections présidentielles : communiqué de la France Insoumise 65**

Les insoumis(e)s des Hautes-Pyrénées remercient chaleureusement les électrices et les électeurs qui ont massivement voté pour Jean Luc Mélenchon, candidat de la France Insoumise, et prennent acte du résultat des élections.

Nous ne donnerons à présent aucune consigne de vote, considérant qu'il appartient à chaque citoyen de se prononcer en toute conscience. Ce choix qui nous est donné entre le libéralisme sauvage porté par Emmanuel Macron et le projet nationaliste et xénophobe de Marine Le Pen exclut de fait tout vote d'adhésion de notre part. Nous restons plus que jamais fidèles aux valeurs portées par notre programme l'Avenir en commun. La République ne peut être que sociale, c'est la grande leçon de ces vingt dernières années. À cet égard, notre position est claire : nous demandons qu'il n'y ait aucune voix pour la candidate du racisme et de la haine. Chacun est libre de choisir le moyen qu'il estime le plus à même d'exprimer cette position.

Retrouvons-nous aux élections législatives derrière les candidats de la France Insoumise pour réaffirmer ces principes.